

La reforma al INE es "peligrosísima", acusó Lorenzo Córdova ante ciudadanos de EEUU



Este 28 de febrero **Lorenzo Córdova** Vianello, consejero presidente del Instituto Nacional Electoral (**INE**), participó en un encuentro con la *American Society of Mexico*, en la que participaron empresarios mexicanos y de Estados Unidos (**EEUU**). Durante la reunión acusó una vez más que la **reforma electoral** recientemente aprobada es peligrosa.

Córdova aseguró ante ciudadanos de EEUU que la **reforma al INE es "peligrosísima"** debido a que pone **en riesgo el desarrollo de los procesos electorales.**

La segunda parte del plan B a la que Córdova hizo referencia fue **aprobada en la Cámara de Senadores** el pasado 22 de febrero y será **turnado al Ejecutivo Federal** para su publicación el Diario Oficial de la Federación (DOF).

Ricardo Monreal, presidente de la Junta Coordinación Política (Jucopo) del Senado, acusó el decreto no ha sido publicado en el DOF debido que falta la firma de Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados y del Congreso de la Unión. Este último afirmó que el decreto tenía diversos errores por lo que no lo firmó de inmediato. Sin embargo, en conferencia de prensa demostró que finalmente colocó su firma para que sea enviado al ejecutivo y se publique a la brevedad.